

# 同志会新聞

## 大交流大会・生産者・買受人 盛会に終わる

企画

の始まりであります。

△参加者△

ました。

買受人の方々は市内の方を中心には、遠くは鹿児島薩摩半島の花屋さんにも参加いたしました。

○話○

参画いただいたみなさ

ん、ありがとうございました。今回参加されなかつた皆さん次回はぜひ参加して下さい。お待ちしております。

このような声を多く耳にしました。三月以降の相場

を経験すると当然出てくる声であろうと思いませんが！

△心配無用△

3・1・1金曜日でしたが、

インターネットを何気なく開いたら東北地方で巨大地震発生と流れています。

津波が次々と押し寄せていました。

月曜日から、本格的な彼岸商戦に入る直前で、ショック状態でありました。

自然の怖さを思い知れされると同時に、テレビ等の報道が事態の深刻さと、国民の過剰な反応をあおり、結果消費意欲の減退を招くことがおき、彼岸といえども花の販売は厳しい状況となってしまった。と云うのが今回の相場の低迷の最大の原因であろうと思いま

発行者  
都城園芸花市場  
生産者同志会  
第13号  
編集者  
原田 修作

であります。

当初六時半をお開きの時間と考えておりましたが、二時間オーバーの盛況であります。

先の交流会の中で皆さん影も忘れてしまい、長々との文書での状況報告だけで、大変申し訳ありません。

関東方面の花の消費がどのようになるのだろうか？」と、今後「震災の影響で起きることであります。

不安

## 頑張ろう日本 頑張ろう宮崎

○お礼○

生産者・買受人当市場に係わる方々に、「たまにはイッキ飲もかい」を合言葉に、百四十名の皆さんにお集まりいただき、焼肉台を中心には、飲んで、食べていただきました。そもそも、今回の企画は、昨年同志会大会を六月予定をしておりました。

ところが口蹄疫の発生により、集会の自粛を余儀なくされました。また、あの3・11東日本大震災！！

花の販売環境もなかなか立ち直る事が出来ず、多くの皆様方にご迷惑をお掛けしました。みんなで、集まって、話したり、飲んだりしたら、お互いの元気を分け合おうが、この企画

賞金総額10万円のジャンケン大会、最高1万円から500円まで、ジャンケンには買ったが500円といふ方の落胆ぶりが印象的

長も久しぶりに参加して、元気さをアピール。昔からこの状態が続くのか不安で解できるが、今後どこまで、この状態が続くのか不安である。「皆さん同じ悩みを抱えておられることがよくわかりました。

心配無用！！ と言う状況に世の中の流れは向いています。東北方面の花物流は、生活の安定化が進むにつれて、弔い花の需要が増え始めており、六月期での花の取引量は完全に回復してきました。

今後、経済活動が順調に回復、進むものと仮定した場合、花の消費の急激な減少とはならないと考える

す。

むしろ、今年の盆需要は例年には引き合いになる可能性が出てきたのではないでしょうか。

